

Einladung
zur
Ausstellungseröffnung

am 15.01.2011
um 19:00 Uhr

mit Arbeiten von



Dahaam und dav:

SIGGI MICHL ZISA FRÖHLICH THOMAS BRIX

in der
Galerie im Bürgerzentrum
der Stadt Münchberg

wir würden uns freuen

ak-kunst

Udo Rödel - Beate Haarbauer - Jutta Wunderlich

der Stadtjugend Münchberg e.V.
Kanalstraße 3
95213 Münchberg
09251/5694

Mail: stadtjugend@t-online.de
www.stadtjugend.muenchberg.de
www.ak-kunst.de

Öffnungszeiten: DI bis FR von 17:00 bis 19 Uhr und SO von 16:00 bis 20:00 Uhr
Dauer der Ausstellung: 15. Januar bis 27. Februar 2011

SIGGI MICHL:

Döhlau 16
95466 Weidenberg

Tel.: 0921 99009889

1961 in Bayreuth geboren und bis 1986 zur Schule gegangen, seit 1987 selbständig. Autodidakt in Sachen Musik und Malen. Seit 2000 beschäftige ich mich intensiver mit der Malerei und herbstens entstehen oft kleine Bilderserien. So bin ich sehr gespannt, was der Herbst 2010 bringt, freue mich aber auch darauf, die Arbeiten der vergangenen Jahre zu präsentieren ... und ein wenig mit den Kollegen zu muggen ...

Seit 2002 einige Gemeinschaftsausstellungen mit Frau Fröhlich; diverse Einzel- und Dauerausstellungen

ZISA FRÖHLICH:

Döhlau 16
95466 Weidenberg

Tel.: 0921 99009889

1970 in Bayreuth geboren, 1989-90 FKS-Freie Kunstschule Stuttgart, 1990-95 FH Münchberg-Textildesign, 1996-2010 angestellt bei einer Bekleidungsfirma als Textildesignerin, 2004 * Milosch, seit 2006 tätig im „Fröhlichen Puppentheater“ an der Seite von Siggie Michl, 2007 * Frida, als „Tiri Lii & Bumbatsch Peng“ machen wir jetzt auch Kindermusik.

Давд: Es geschah einst am Monte Rite, vor Millionen von Jahren ... keiner konnte sich vorstellen wie sich die Welt mal entwickeln würde. Menschen gab's noch nicht, aber Fische, Fische ... Dahaam Wumm! Angekommen im 21. Jahrhundert. Die Serie „Frauengold“ geistert mir durch den Kopf. Diese Collagen erzählen detailliert aus dem Leben einer deutschen Kleinfamilie ...

Bisherige Ausstellungen:

1995 „Malerei und Zeichnung“, Galerie in der Bernecker Str. in Bayreuth

1996 „Ecuadorische Marktszenen“, Weidenberger Bahnhof

2002 „Zeit- und Lichtspiele“ Forum Phoinix Bayreuth, Gemeinschaftsausstellung

2003 „Beschwingt und Beflügelt“ Malerei, Praxis Dr. Hübner Bayreuth, Gemeinschaftsausstellung

2003 „Der Gockel Heinrich“ eine Bildergeschichte entsteht

2003 „Gemaltes“ in den Räumen der Musikschule Bad Berneck, Gemeinschaftsausstellung

2003 „Durchsichtigkeiten“ Fotografien, Münchberger Bürgerzentrum, Gemeinschaftsausstellung

2004 Capri Eissalon Bayreuth, Gemeinschaftsausstellung

2004 Creußener Rathaus, Gemeinschaftsausstellung

2008 Kino Lichtspiel Bamberg, Gem.

THOMAS BRIX:

Reuthbergstraße 20
95488 Eckersdorf/Oberwaiz

Tel.: 09279 923308

1962 in Bayreuth geboren, spielte ich mit Siggie in der Schülerband „Vitamin Zeh“, als Straßenmusiker machten wir auf der „Bayerntour 1982“ u. a. in Regensburg, Augsburg und München Station. Irgendwie trennten sich danach unsere Wege, bis wir uns nach langer, langer Zeit wieder trafen. Nachdem verschiedene Dinge wie Abitur, ein bisschen Chemiestudium und eine Kirchenmalerlehre absolviert waren, eine Familie gegründet war und ich mich als freischaffender Künstler und Kirchenmaler 1995 selbständig gemacht hatte, war es endlich soweit: Wir machen zusammen eine Ausstellung!

So lernte ich auch Siggies Lebensgefährtin Zisa und ihre Kunst kennen und bin stolz, mit den beiden in Münchberg ausstellen zu dürfen!

Bisherige Ausstellungen und Preise:

2002 Seitensprünge, der Designpreis im Handwerk (Fassadenmalerei Kirchenlamitz)

2003 „Bilder und Objekte“ Designhaus Kulmbach

Gestaltungswettbewerb ev. Kirche Speichersdorf: 1. Platz (mit A. Bürmann)

Gestaltungswettbewerb Stadt Hollfeld: 1. Platz (Fasadengestaltung Blauer Turm)

2005 Beginn der Arbeiten „Blauer Turm“

Einladung zum beschränkten Wettbewerb „neuer Brunnen Eckersdorf“

2006 Seitensprünge, der Designpreis im Handwerk: Präsentation Projekt „Blauer Turm Hollfeld“ auf der Handwerksmesse in München

2007 Festakt der Stadt Hollfeld zur Einweihung des „Blauen Turms“ mit der Lichtinstallation der FH Coburg

Jurymitglied bei der 29. internationalen Kunstausstellung der Stadt Hollfeld

Teilnahme an der 13. Kunstausstellung „Natur - Mensch“ des Nationalparks Harz

2008 „Kunstszene Bayreuth 2008“ Gruppenausstellung des Kunstvereins Bayreuth

Quartalsausstellung der Hollfelder Kulturfreunde: „Thomas Brix und Peter Schoppe“

Kunstareal Schloß Osterstein, Gera: „8. Ost-West-Pavillon“ (Gruppenausstellung)

Mi - Kunstzone, Gera: „Aufmischen“ (Gruppenausstellung)

Einladung zu Kunstausstellungen in Sonnenwald und im Nationalpark Harz

Jurymitglied bei der 30. internationalen Kunstausstellung der Stadt Hollfeld

Seitensprünge, der Designpreis im Handwerk: Sonderpreis „Projekt Blauer Turm Hollfeld“ für die Fasadengestaltung und Lichtinstallation

2009 Weihnachtsausstellung des Kunstverein Bayreuth, Gruppenausstellung